

Herren Kreisklasse A Süd

TSV Germania Dühren : TTG Neckarbischofsheim
Freitag, 08.04.2022, 20:30 Uhr

Großer Jubel bei der TTG Neckarbischofsheim – 9:2 Auswärtserfolg

Kurzer Jubel herrschte am Freitagabend beim Gastteam der TTG Neckarbischofsheim, als Lukas Zeller das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:2 Sieg beim Gastgeber des TSV Germania Dühren sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Kreisklasse A Süd musste der Heimverein in seinem 11. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgarant war insbesondere Marc Seel, der seine Einzel alle gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Ein hartes Stück Arbeit hatten Haller / Hill gegen Zeller / Wagner zu verrichten, bevor ihr Fünf-Satz-Sieg unter Dach und Fach war. Einen Zähler für das Team verpassten Abele / Frank bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Seel / Keitel. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Seel / Keitel endete. Oesterreicher / Beck verloren ihr Spiel gegen Schilling / Lapesch unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Da war final wirklich nichts zu holen. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 1:2. Los ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Kaum Chancen hatte nachfolgend Günter Abele bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Lukas Zeller. Das musste man neidlos anerkennen. Ohne Satzgewinn für David Haller verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Marc Seel. Wenig später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:4 an der Reihe. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Dietrich Oesterreicher eine 1:3-Niederlage gegen Matthias Schilling kassierte. Johannes Hill konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Jana Keitel beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Bei einem Spielstand von 2:5 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Einen Zähler für das Team verpasste Jürgen Beck bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Günther Wagner. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Andreas Frank danach die Begegnung mit 1:3 gegen Jürgen Lapesch abgab und eine Niederlage kassierte. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:7. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Marc Seel war für Günter Abele letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von David Haller, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Lukas Zeller verlor. Die beiden Teams verließen mit einem 9:2-Erfolg für die TTG Neckarbischofsheim die Halle.

Durch diese Niederlage hat der TSV Germania Dühren in der Saison nun 4 Saison-Siege, 7 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 29.04.2022 gegen den TTV Rohrbach III an. Für die TTG Neckarbischofsheim steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTC Schwarz-Rot Hilsbach III am 22.04.2022 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 18:0 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TSV Germania Dühren

Doppel: Haller / Hill 1:0, Abele / Frank 0:1, Oesterreicher / Beck 0:1

Einzel: G. Abele 0:2, D. Haller 0:2, D. Oesterreicher 0:1, J. Hill 1:0, J. Beck 0:1, A. Frank 0:1

TTG Neckarbischofsheim

Doppel: Seel / Keitel 1:0, Zeller / Wagner 0:1, Schilling / Lapesch 1:0

Einzel: M. Seel 2:0, L. Zeller 2:0, J. Keitel 0:1, M. Schilling 1:0, J. Lapesch 1:0, G. Wagner 1:0